

SGSV-Obedience-Meisterschaft 2022 - Was für ein heißer Wettkampf!

Die 16. SGSV-Obedience-Meisterschaft fand vom 02.07.-03.07.2022 (dieses Mal bei der HSG Schmölln 2012 e.V.) statt. Die Aufregung war natürlich groß aber unsere Sachsen-Teams haben uns wie immer würdig vertreten! Endlich konnte die Meisterschaft wieder über ein Wochenende durchgeführt werden. Coronabedingt, war es in den letzten 2 Jahren so nicht umsetzbar. Am Samstag fanden, nach der Auslosung der Startnummern, die Gruppenübungen statt. Im Anschluss wurde für alle Teilnehmer/innen leckeres Essen vom Grill und Salate aufgetischt, bei schönstem Wetter und bester Laune wurden noch nette Gespräche bis in die Abendstunden geführt.

Den Anfang bei den Einzelübungen in der Obedience Klasse 3 machte dann am Sonntag unsere liebe Elke Seeliger mit ihrem Labrador „Atze“ vom HST Parthenaue e.V.: das Team hatte einen super Start, leider funktionierten ausgerechnet die letzten beiden Übungen nicht so wie geplant und somit fehlten zum Bestehen nur wenige Punkte. Brandenburg war dieses

Jahr auch wieder gut vertreten und hat 3 starke Teams in den Ring geschickt. Als letzte Starterin ist Susan Drechsler mit Border Collie „Vince“ vom HSV Wittgensdorf e.V. angetreten. Eigentlich wären es für Sachsen insgesamt 3 Teams gewesen, aber leider konnte unsere Bea Tutic-Fischer mit ihrem Border Collie „Piefke“ krankheitsbedingt nicht starten.

Susan und Vince riefen auch bei über 30 Grad eine vorzügliche Leistung ab und sicherten sich somit den SGSV-Meistertitel 2022 und die Fahrkarte zur dhv-Meisterschaft beim VDH Linkenheim Hochstetten e.V. am 01./02.10.2022.



Die Mannschaft des SGSV-Landesverbandes Sachsen zur SGSV-Meisterschaft Obedience

Heiß ging es weiter in der Obedience Klasse 2! Für Sachsen sind vom HSV Dresden Neustadt e.V. Vivien Luderer mit Labrador „Frieda“, Michaela Träger mit Border Collie „Zoey“ und Yelena Krapp mit Nova Scotia Duck Tolling Retriever „Kaja“ in den Ring gegangen. Yelena machte den Anfang, aber Kaja war zu sehr beeindruckt von den Zuschauern sowie dem Umfeld und konnte die Übungen leider nicht wie gewohnt ausführen. Yelena hat beschlossen, die Prüfung zum Wohle des Hundes abzubrechen - die Gesundheit und das Wohlbefinden des Hundes gehen immer vor, dementsprechend respektieren und unterstützen wir natürlich diese Entscheidung. Nach einer Starterin vom Landesverband Berlin-Brandenburg haben sich Vivien und Frieda durch die Prüfung gekämpft. Trotz des holprigen Anfangs konnten sich Vivien und Frieda wieder fangen und zum Schluss noch eine gute Prüfung ablegen. Als letzte im Bunde war unsere Michaela Träger mit Zoey am Start und auch hier ging es erst ein wenig holprig los, zum Schluss konnte Zoey aber zeigen, was in ihr steckt und hat super schöne Übungen gezeigt, leider reichte dies aber nicht mehr fürs Bestehen der Prüfung. Das Brandenburger Team sicherte sich somit mit einem sehr guten Ergebnis den SGSV-Meister-Titel in der Klasse 2.

Vivien und Frieda durften den Titel SGSV-Vize-Meister 2022 in der Nachwuchsklasse 2 mit nach Hause nehmen!



Zum Abschluss mussten die Teams der Obedience Klasse 1 aus Thüringen und Sachsen ihr Können unter Beweis stellen. Hier haben wir unsere Ramona Krumsdorf mit Perro de pastor catalán „Joy“ vom HSV Wittgensdorf e.V. in den Ring geschickt. Leider gab es auch in der Klasse 1 einen krankheitsbedingten Ausfall zu beklagen: Jenny Hölzer und ihre Mischlingshündin Luna vom HSV Dresden Neustadt e.V. konnten ebenfalls nicht starten. **Ramona und Hündin Joy schienen die heißen Temperaturen nichts auszumachen und sie lieferten eine wunderschöne, vorzügliche Prüfung ab und sicherte sich den SGSV-Meistertitel in der Nachwuchsklasse 1!**



Alle Starter sind richtig ins Schwitzen geraten (im wahrsten Sinne des Wortes) und bei diesen hohen Temperaturen solche Ergebnisse zu erzielen ist eine unglaubliche Leistung! **Die Sachsen Teams konnten fast an den Erfolg von 2021 anknüpfen und Sachsen darf sich erneut 2x SGSV-Meister und 1x Vize-Meister nennen. Herzlichen Glückwunsch zu diesen Ergebnissen. Der SGSV Sachsen ist wirklich sehr stolz darauf, von solchen tollen Teams vertreten zu werden.**

Wir bedanken uns sehr bei der HSG Schmölln für ein wunderschönes und super organisiertes Meisterschafts-Wochenende mit leckerem Essen und guter Laune! Ein großes Dankeschön geht an Svea Balke (Leistungsrichterin) und Susanne Tauer

(Ringsteward), die den ganzen Tag bei diesen Temperaturen auf dem Platz gestanden haben! Ganz herzlichen Dank vor allem auch an die Zuschauer, die mit allen Startern mitgefiebert haben! Wir wünschen allen krankheitsbedingten Ausfällen: Frank (der ursprünglich als Steward geplant war) Jenny, Nici und Bea (in diesem Fall dem Piefke) gute Besserung!

Sportliche Grüße Euer HSV Dresden Neustadt e.V.

Text: Vivien (HSV Dresden Neustadt e.V.), Bildquellen: HSG Schmölln 2012 e.V.